

# *Artemisa tratará de frenar a Matanzas en campeonato cubano de pelota*

---



La Habana, 8 sep (RHC) Luego de cuatro barridas y 13 victorias al hilo, más una ventaja de 7,5 juegos en la punta del campeonato cubano de béisbol, Matanzas parece una locomotora sin frenos y desde este jueves Artemisa tendrá la misión de frenarla.

Aunque contarán a su favor con la localía, los Cazadores, ocupantes del lugar 13, no parecen el contrincante ideal para detener a los desbocados Cocodrilos (22-2), pero al menos un triunfo en la serie de jueves, viernes y sábado lo agradecería la competencia.

Del resto del programa lo más llamativo serán los enfrentamientos que involucran a los perseguidores de Matanzas: Villa Clara, Holguín y Camagüey, los cuales chocarán con Industriales (antiguo clásico), Las Tunas y Granma, por ese orden, respectivamente.

Completan el pareo los compromisos entre el campeón Ciego de Ávila y Santiago de Cuba, Cienfuegos-Mayabeque, La Isla-Sancti Spiritus y Guantánamo-Pinar del Río.

Sobrepasada la mitad de la etapa clasificatoria el prospecto Raidel Martínez, de Pinar del Río, exhibe efectividad perfecta entre los lanzadores (0.00 carreras limpias en 21.1 entradas).

Vladimir García (Ciego de A.), Yariel Rodríguez (Camagüey) y Jonder Martínez (Matanzas) comandan en ganados con cinco, mientras José Ángel García (Artemisa) y Luis Enrique Castillo (Guantánamo) suman media docena de rescates y el matancero Yoanni Yera ya ponchó a 28.

Entre los bateadores el villaclareño Raúl Reyes sigue como líder en promedio ofensivo (.509, 53-27), el matancero Yordanis Samón en hits (37), el avileño Luis Robert en jonrones (7) y el camagüeyano Alexander Ayala encabeza a la empujadores (25).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/104954-artemisa-tratará-de-frenar-a-matanzas-en-campeonato-cubano-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**